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来 訪 者 オブザーバー山口慶弥氏
松本不染教頭、則尾美佐先生、金岡未紗先生、IAC生徒3名（東九州龍谷高校） 今週の歌 インターアクトの歌

2022-2023年度 中津RC会長テーマ
ENJOY ROTARY  ロータリーを楽しもう！
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第3318回　2023年２月15日　　点鐘：12：30

ジェニファー・ジョーンズ 2022-2023 RI会長テーマ

●会長の時間〔細川会長〕
　２月も中旬となりました。来年の70周年の準備も着実
に進めて行かなければなりません。４月には統一地方選
挙が行われます。投票の意思をしっかり表したいと思い
ます。市議会議員の皆様は多様性があり、サラリーマン
や主婦、農家の人などが地域をよくするために頑張って
います。多くの皆様で投票の意思を表明し参画していた
だきたいと思います。
　本日は東九州龍谷高校インターアクトクラブの卒業式
です。卒業を控えご多忙なところ生徒さんとともに顧問
の先生方にもご参加いただいています。東龍IACの皆様
はコロナ禍でいろんなボランティア活動が出来なかった
ことと思いますが、昨年10月に行ったポリオ撲滅コン
サートではPRや当日の設営・受付にご協力いただきまし
た。皆様のおかげで多くの募金が集まりました。卒業後
もインターアクトで学んだことを生かし、ボランティア
精神を持ち続けていただきたいと思います。

●幹事報告〔原岡幹事〕
・例会変更　中津平成
・週報回覧　山形南
・その他回覧　ハイライトよねやま、メルボルン国際大
会・ロータリー情報冊子のご案内、4/15-16地区大会
出欠表、ロータリー手帳希望確認

●委員会報告
・国際社会奉仕委員会〔松本委員長〕
集まった書き損じハガキ811枚は盲導犬協会に送りま

した。今月から、使用済み切手を集めます。
・「ロータリーの友」の紹介〔丹羽会員〕
8ｐ/平和構築と紛争予防月間、28ｐ/よねやまだより、
68ｐ/この人を訪ねて

・会員増強委員会〔重本委員長〕
オブザーバー紹介　山口慶弥氏（瑠璃京）

●ニコニコボックス
〔冨部会員〕結婚記念日、妻誕生日花束のお礼
〔松本会員〕結婚記念日花束のお礼
〔三重野会員〕夫誕生日花束のお礼
〔川原田会員〕妻誕生日花束のお礼
〔細川会長〕高校同窓会について
〔川嶌眞人会員〕講演会のご案内
〔原岡会員〕本日は百万ドルの食事です。
〔山本洋一郎会員〕チャリティーバザー協力のお礼
〔末廣会員〕妻誕生日花束のお礼

●東九州龍谷高校インターアクトクラブ卒業式
〔IA卒業生・大田菜々子さん〕
　IACに入って、様々な活動をすることができました。
海外へ送る靴の洗浄、学校周辺のゴミ拾い、文化祭での
募金活動など人のために動くことを学びました。将来の
夢は看護師です。被災地支援や、小児がん患者サポート、
山岳診療所支援など看護師としてできるボランティアが
あることを知りました。人の役に立つとともに、自分の
勉強にもなるのでいろんなボランティアに参加してみた
いです。
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新会員卓話　門松孝治会員
●３月８日（水）例会のご案内

〔IA卒業生・先川彩花さん〕
　コロナ禍のため十分な活動が出来ませんでしたが、学
校周辺のゴミ拾い、海外へ送る靴洗い、ペットボトル
洗いや文化祭での募金活動をしました。今、世界では国
どうしの争いがあり、多くの人が困っています。争いが
なくみんなが笑顔で暮らせる世の中にするため、自分自
身が行動することが大切です。思いやりを持って接する
ことで、相手の気持ちが理解でき争いが無くなります。
IACの活動を通じて人と協力することの大切さを学びま
した。将来は看護師になりたいので、この学びを看護に
生かせたらと思います。
〔IA卒業生・髙橋真凜さん〕
　３年間多くの活動に参加することができました。コロ
ナ禍で行えなかったこともありますが、オンラインで
ロータリークラブの方々や他校の仲間とも話ができ、そ
うした活動で世界が広がりました。海外へ送る靴を100
足以上洗い、それを届けることができました。また、学
校周辺の清掃活動も行い、文化祭の時には精いっぱい声
を出して募金活動を行い、募金を被災地の災害復興のた
めに送りました。苦労した分、達成感が大きいことを学
びました。将来、看護師になっても学んだコミュニケー
ションの大切さを生かして、傾聴・共感を大切にして行
きます。
〔顧問・金岡未紗先生〕
　入学時よりコロナ禍のため制限された活動でしたが、
がん患者や家族を支援するリレー・フォー・ライフや付
属幼稚園にも協力してもらい、こども靴を海外に送る活
動、文化祭での募金活動、金曜日放課後の学校周辺の清

掃活動を行いました。活動を通じて、生徒は人と人のつ
ながりの大切さを学べたと思います。この学びを社会に
生かし貢献できるよう、皆様のご指導・ご鞭撻をお願い
します。
〔顧問・則尾美佐先生〕
　これまではリレー・フォー・ライフや24時間TVチャ
リティー募金の活動をしてきましたが、コロナ禍で活動
が制限されてきました。その少ない活動の中で学んだこ
とが、一生の宝物になると思います。本日の卒業生は看
護師を目指している生徒です。本来なら在学中に看護実
習しますが、それができませんでした。彼女たちは生ま
れたての卵です。乱暴に扱えば割れてしまいます。温か
く見守り、りっぱなヒヨコに育てていただきたいと思い
ます。今後、IACは今まで以上に活動して行きます。ご
協力よろしくお願い致します。
〔松本不染教頭〕
　昨年IACの顧問を外れ教頭となりましたが、海外へ靴
を送る事業の窓口は続けています。コロナ禍で多くの活
動が制限され、24時間TVの中津でのチャリティー募金
活動も中止となっています。コロナ禍で当たり前のこと
が有りがたいことだとわかりました。先日は送った靴を
もって笑っている現地の子どもたちの写真をもらい、来
年も続けたいという感想をもらいました。皆さんのご支
援で普通できないようなことができます。2006年にホス
ト校担当として第22回年次大会を行い、2017年には学
校を会場に中津で年次大会を行いました。トルコ地震支
援や中津RC70周年にも是非協力して行きたいと思いま
す。


